

16 Provinces

Ngounié/Département de la Dola/Ndendé/Aide à l'entrepreneuriat des jeunes

Coiffeurs et cordonniers reçoivent du matériel de fonctionnement

AEE

Ndendé/Gabon

LES jeunes entrepreneurs de Ndendé, dans le département de la Dola, qui se sont investis dans les petits métiers tels que la coiffure et la cordonnerie, ont dernièrement été récompensés de leurs efforts par le député du département, Yves-Fernand Manfoumbi. Ils ont reçu des mains de deux de ses collaborateurs, des kits de matériels afin de les aider à accroître leurs affaires. Ces jeunes sont une dizaine à avoir été recensés.

Selon Gaël Léger Nzamba, l'un des collaborateurs du député, "cette aide n'est que le résultat de l'entretien que le député a eu, il y a quelques

mois, avec les jeunes entrepreneurs de Ndendé. Ces derniers, dans leurs doléances, ont sollicité l'aide de leur aîné, afin de leur procurer certains matériels de fonctionnement, pour mieux rentabiliser leurs activités", explique-t-il.

Il s'agissait, entre autres, pour ceux exerçant dans la coiffure (hommes comme femmes), de parfums, de la poudre, des tondeuses, du matériel pour ongles et tous les accessoires qui vont avec. Idem pour ceux opérant dans le secteur de la cordonnerie.

Jean Valérie Bouroubou, l'autre mandataire du député précise que "cette aide du député envers ces jeunes est une manière pour lui de les encourager à s'autonomiser, afin qu'à leur tour,



Un coiffeur (milieu) recevant son kit de matériel.

ils puissent servir d'exemple aux autres. Aujourd'hui, nous sommes dans la coiffure et la cordonnerie, demain il pourrait s'agir d'un autre secteur, l'objectif du député est de rendre les jeunes de la Dola responsables", a lancé notre interlocuteur.

Pour les bénéficiaires, c'est une aide très significative qu'ils viennent de recevoir. "Nous avons exprimé certains de nos besoins au député et nous sommes très heureux de voir qu'il a réagi très rapidement à nos doléances. Nous sommes ravis et nous allons exercer un bon moment sans que nous ne puissions encore payer du matériel", a indiqué Kala, l'un des jeunes coiffeurs au Carrefour Du Bonheur à Ndendé.

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des lacs/Lambaréné/Vie des associations

Le groupe Espoir célèbre ses 20 ans

IMM

Lambaréné/Gabon

C'EST au tour d'activités culturelles et sportives que le groupe Espoir, qui œuvre contre l'oisiveté des jeunes Migovéens, a célébré dernièrement ses vingt ans à Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.

Ouvrant la cérémonie en sa qualité de président actif, Jean Daniel Bie a marqué sa désolation par rapport aux comportements déviants de la jeunesse actuelle de Lambaréné, et du Moyen-Ogooué en général. Cette catégorie de la population qui, semble-t-il, est devenue exogène. "Les jeunes ont tourné le dos à nos traditions qui sont pourtant la "bonne école". Ils épousent plutôt les comportements extra d'ailleurs qui ne vont pas souvent avec nos us et coutumes, nos habitudes", a-t-il dit.

Pour ce dernier, la jeunesse de sa localité court vers la perte. Ainsi, par le biais du groupe Espoir, il voudrait la canaliser en l'invitant au retour aux sources. "Lambaréné est une cité melting-pot socio-culturel et linguistique. C'est une richesse que tous les Migovéens devraient apprécier", a présenté Jean Daniel Bie, pour justifier la dimension socioculturelle et sportive des festivités marquant le vingtième anniversaire de leur association.

En effet, pour ce 20e anniversaire, le Bwiti et le Mengane ont été, entre autres rites et danses traditionnels, ceux qui ont été valorisés par les jeunes, sans omettre les jeux culturels



Le président d'honneur Séraphin Akuré Davin interviewé par la presse.



L'adjoint au maire, Jean Djembi lançant le coup d'envoi du tournoi de football féminin



La troupe de danse socioculturelle Mengane en action.

de société.

Côté sport, l'association groupe Espoir a privilégié l'approche genre, en lançant la première édition du tournoi de football féminin. Quatre équipes (Atsié, Carrière, Petit-Paris 3 et Isaac) se sont affrontées au stade de l'aérodrome. En présence de nombreuses autorités provinciales, parmi lesquelles le député Séraphin Akuré-Davin, président d'honneur du groupe Espoir, le maire adjoint du deuxième arrondissement de Lambaréné, Jean Djembi, l'inspectrice provinciale des Sports, Marie Thérèse Maroundou. La meilleure sélection des joueuses de ce tournoi participera au tournoi de football qui se jouera en mémoire de l'ancien président de l'Union du peuple gabonais (UPG), le défunt Pierre Mamboundou, à la fin du mois d'août courant à Ndendé, dans la province de la Ngounié.

Apolitique, le groupe Espoir constitue un cadre de réflexion pour encourager les jeunes à prendre en main leur avenir.